

Artikel vom 07.02.2020

Frauen Union Goldbach

## 40 Jahre Frauen Union



Die Frauen Union Goldbach lud zur Feier ihres 40. Jubiläums ins Haus Effata ein: „Frauen in der Politik sind wie das Salz in der Suppe“ – ohne Grußworte, ohne Reden, dafür Unterhaltung pur mit der Kulturwerkstatt Bareins aus Unterafferbach. Das Duo zeigte sein Können mit komödiantischen Einlagen, blickte in die Zukunft mit dem Sketch „Goldbach nach der Wahl“, einer wunderbaren Parodie auf den Bürgermeisterkandidaten Oliver Binz. Mit einer musikalischen Reise entführten Sie uns nach Übersee: in die Flower-Power-Szene von San Francisco, nach Memphis zu Elvis und zu guter Letzt zu Frank Sinatra nach New York. Dabei zeigten Jan und Franziska Bareins nicht nur ihr geschicktes Verwandlungstalent sondern auch die gesamte Bandbreite ihres gesanglichen Könnens.



Zu einer Fragerunde kamen die Bundestagsabgeordnete Andrea Lindholz, Digitalministerin Judith Gerlach, die jüngste Gemeinderatskandidatin Stephanie Albert, Gründungsmitglied Christina Arnold, erstes Fördermitglied Wolfgang Mauler und Bürgermeisterkandidat Oliver Binz auf die Bühne. Ihre Antworten überzeugten die Gäste und sorgten für einige Heiterkeitsausbrüche.

Mit einer weißen Rose und Süßigkeiten wurden von der Vorsitzenden Martina Rosenheimer



folgende Mitglieder geehrt: für 40 Jahre Christina Arnold, Krausert Johanna, Kremer Monika, Fuchs Hannelore, Milnik Ingeborg, Rohn Marianne, Göhler Dietlinde, Brust Elisabeth, Morhard Renate, Renner Mathilde, Lang Isolde, Schäfer Elisabeth, Rußmann Evi, Lang Christel, Zang Adele, Debes Klara und Kreß Sophie, für 35 Jahre Schweibert Doris, für 30 Jahre Schmidt Johanna, Beißler Birgit, Hersina Doris und Mauler Ingrid, für 25 Jahre

Lammertz Gunhild, für 20 Jahre Schmitt Lucie und für 10 Jahre Büttner Marianne.

Bei der Quizfrage: „Wie lautet die Gesamtsumme aller Spenden, die von der Frauen Union in den letzten 40 Jahren übergeben wurden?“ gewannen 5 Personen, die mit ihrer Antwort dem Betrag von 26.868,50 € am nächsten waren, einen Eintritt zu einer Veranstaltung der Kulturwerkstatt Bareins.

Mit diesem unterhaltsamen und kurzweiligen Abend wurden gemäß der Ankündigung neue Wege beschritten, was mit herzlichen Umarmungen beim Abschied und dankbaren Lobesworten zum Ausdruck gebracht wurde.